

BALLETTPERFORMER DER WIENER FASCHINGSGESELLSCHAFT

Erika Schwamberger-Schlemitz
Wiener Hofburg Redoute 12. Februar 1962



aus der schon seit Jahrzehnten bestehenden Ballettschule von Frau Prof. Erika Schwamberger-Schlemitz bildete sich eine Gruppe tanzbegeisterter junger Mädchen, die in ihrer Freizeit Tänze einstudieren. Seit 13 Jahren ist die Gruppe für den Fasching im Einsatz und selbstverständlich kommen immer wieder neue Eleven nach. Sämtliche Kostüme werden von der Leiterin und Choreographin entworfen und selbst hergestellt.

Die Ballettgruppe, auch bekannt unter dem Namen „Die Schwammerln“, ist in vielen Veranstaltungen in Österreich, Deutschland und Belgien mit großem Erfolg aufgetreten und hat es sich zur Aufgabe gemacht, besonders die Wiener Note zu pflegen. Damit sollen für die große Tradition des Wiener Balletts Freunde gewonnen und Freude gebracht werden.



Elisabeth Pensch